



## Preguntas Frecuentes

---

### ***“No se por donde empezar” ¿Qué hago primero?***

La buena noticia es que ya diste el primer paso al decidir buscar información sobre la adopción. Es importante que aprendas sobre todas las opciones para que puedas tomar la decisión para ti y tu bebé. Nuestros consejeros te darán toda la información necesaria sobre el proceso. El hecho de que pidas información de ninguna manera te compromete a dar a tu hijo en adopción.

### ***“Tengo siete meses de embarazo, aun puedo pensar en la adopción”***

Nunca es demasiado tarde. La adopción siempre es una opción no importa que tan avanzado estes en el embarazo, incluso si diste a luz. El 50% de las colocaciones provienen de mujeres que deciden dar a sus hijos en adopción durante su estancia en el hospital. Las mujeres que contratan la agencia con anticipación tienen más tiempo para pensar sobre esta decisión. Te sugerimos llamar en cuanto comiences a pensar en la adopción como una opción. Ten en cuenta que en cualquier momento puedes llamar en cualquier momento.

### ***“¿Que significa la Adopción Abierta?”***

La adopción abierta significa que abra contacto entre los padres biológicos, los padres adoptivos, y el hijo. En ocasiones la adopción abierta incluye compartir fotos, correo e incluso visitas; esto permite los padres biológicos la oportunidad de estar en contacto y ver a sus hijos crecer. Cada adopción abierta la relación es diferente y crece con el tiempo. Tú puedes elegir lo que sea mejor para tí incluso si eso significa tener el mínimo contacto.

### ***“¿Puedo elegir la familia adoptiva para mi bebé?”***

La adopción abierta significa que tú puedes elegir cuanto quieres involucrarte en el proceso de adopción. Tú puedes escoger la familia adoptiva para tu bebé. Los consejeros te darán la información acerca de las familias que podrían ser una buena opción según tus preferencias. Tú podrás revisar el perfil y el video de cada familia, lo cual te ayudará a tener una idea cómo viven y quiénes son. Los videos están disponibles en nuestra página [www.aftth.org](http://www.aftth.org)

Si prefieres no escoger a la familia adoptiva habla con nuestros consejeros sobre tus preferencias y nosotros nos encargamos de buscar una familia que cumpla con lo que tú estás buscando para tu bebé. Cuando encontremos alguna familia candidata, tú podrás revisar su perfil si así lo deseas, tú tienes la última palabra.

### ***“¿Como se si la familia va cumplir sus promesas?”***

Este uno de los temas más grandes de las mujeres que consideran la adopción. Las familias adoptivas escogen Adoptions From The Heart porque nos especializamos en la adopción abierta. Las familias se comprometen con el programa, reciben educación e información sobre los beneficios de una adopción abierta y la importancia de mantener las promesas que se hacen. Cuando revisas los perfiles, solo las familias comprometidas serán las candidatas.

Muchos estados permiten un acuerdo de futuro contacto entre los padres adoptivos y los padres biológicos sea legalmente exigible. Este contrato será entrado en el orden de la corte como parte del proceso de la adopción y proporcionará protección adicional para los padres biológicos.

### ***¿Como se si mi bebé va estar a salvo con la familia adoptiva?***

Todos los familias adoptivas en un proceso donde son revisadas e investigados para poder ser consideradas para la adopción. Buscamos que no tengan historial criminal, abuso infantil, que sean sanos, la historia familiar e incluso finanzas. Las referencias son importantes y previsto de personas que han visitado a las participantes y conocen como tartan a los niños, por pro curando que el hogar sea suguro y sano para los menores. Despues de revisar todos los aspectos, los consejeros determinan si la familia es aprobada para la adopción.

Cuando el bebé se va con su nueva familia, el consejero continua a monitoreando el caso por aproximadamente 6-8 meses para asegurarse que el bebé est a salvo y bien cuidado en su nuevo hogar. Reportes sobre estas visitas seran mostrados a la corte para finalizar la adopción.

**Descubri que estaba embarazada de 6 meses y no sabia que iba a hacer. Llame Adopciones Desde el Corazon. Un consejero alli me conto mas sobre la adopcion y respondio mis preguntas. No estaba listo para decidir y no hubo presion.**

**Luego, cuando estaba en el hospital con mi bebe, estaba lista. Los llamé nuevamente y mi consejero vino al hospital para reunirse conmigo. Ella realmente me escucho y lo que yo queria. puede ser aterrador, pero no me siento solo - *Catie***



### ***“¿Y el papa del bebé?”***

Muchos estados requieren que el padre sea involucrado en el plan de la adopción en caso de que la madre lo conozca y pueda ser contactado. Si tienes dudas sobre la situación del padre de tu hijo el consejero puede ayudarte a encontrar un plan que te facilite esta situación.

### ***“¿Puedo Cambiar de Opinión?”***

Si, tú puedes cambiar de opinion antes o despues que el bebé nazca. Esta es una decisión difícil, muchas mujeres necesitan esperar hasta que el bebé nazca para poder decidir su futuro. Si ya secidiste seguir con el proceso de adopción, cada estado tiene un tiempo determinado en el cual legalmente puedes cambiar de opinion. Revisa el folleto acerca de los derechos que tienes, segun el Estado en el que te encuentras y busca a tu consejero papa conocer más detalles sobre este tema.

### ***“¿Que pasa si utilize drogas durante mi embarazo?”***

Sabemos que este es un tema difícil, ya sea que solo fueron unas copas antes de saber que estabas embarazada o quizas un serio problema de adicción a las drogas durante el embarazo, es muy importante ser honesto con tu consejero, que esta listo para ayudarte. Nosotros no estamos aqui para trabajar contigo. Nosotros hemos aprobado familias adoptivas de muchos tipos y con cualidades diferentes y quereмон encontrar a la que major se adapte a las necesidades del bebé, asegurandonos que puedan cuidar lo y protegerlo.

Es impotrante saber que si tu o el bebé salen positivo en el examen de drogas despues de dar a luz, el hospital debe de avisar al el Estado, por lo cual se realizará una investigación sit e puedes llevar al bebé a casa contigo a si sera transferido a foster care. Tenemos una alternative, si asi lo deseas y quieres la adopcion para tu bebé, el hospital se pondrá en contacto con un consejero para visitarte en el hospital.

### ***“Quiero aprender más sobre la adopción. ¿qual es el siguiente paso?”***

El primer paso es ponerte en contacto con algún consejero para que te oriente sobe el proceso de la adopción, te explique cada paso y te pueda contestar cualquier pregunta. Nuestro folleto “What Happens Next” tiene información general sobre el proceso de adopción desde que decides en adopción hasta finalizar el proceso.

